

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Simpulan penelitian ini disusun berdasarkan tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dipaparkan sebagai berikut.

1. Penerapan hasil belajar bustier ditinjau dari konsep bustier menunjukkan bahwa lebih dari setengah masiswa mampu menerapkan konsep bustier pada busana pesta.
2. Penerapan hasil belajar bustier ditinjau dari pengetahuan pemilihan bahan bustier menunjukkan bahwa lebih dari setengah mahasiswa mampu menerapkan pemilihan bahan bustier pada busana pesta.
3. Penerapan hasil belajar bustier ditinjau dari keterampilan mengukur bustier menunjukkan bahwa lebih dari setengah mahasiswa mampu menerapkan keterampilan mengukur bustier pada busana pesta.
4. Penerapan hasil belajar bustier ditinjau dari pengetahuan dan keterampilan membuat pola bustier menunjukkan bahwa sebagian besar mahasiswa mampu menerapkan pengetahuan dan keterampilan membuat pola bustier pada busana pesta.
5. Penerapan hasil belajar bustier ditinjau dari pengetahuan dan keterampilan teknik jahit bustier menunjukkan bahwa lebih dari setengah mahasiswa mampu menerapkan pengetahuan dan keterampilan teknik jahit bustier pada busana pesta.

B. Rekomendasi

Rekomendasi pada penelitian ini disusun berdasarkan kesimpulan hasil penelitian mengenai penerapan hasil belajar bustier pada busana pesta. Rekomendasi yang diajukan diharapkan dapat memberikan manfaat dan menjadi bahan pertimbangan untuk pihak yang bersangkutan dan penelitian selanjutnya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa lebih dari setengah mahasiswa telah mampu menerapkan hasil belajar bustier pada busana pesta, namun masih ada sebagian kecil mahasiswa yang belum menerapkan hasil belajar bustier pada busana pesta dengan maksimal. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi

informasi untuk meningkatkan pembelajaran melalui pengembangan pengetahuan dan keterampilan mahasiswa. Mahasiswa dapat melakukan pengembangan wawasan melalui membaca dan melakukan praktik secara intensif sehingga mahasiswa lebih siap untuk mengaplikasikan pengetahuan dan keterampilannya.